

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Après son élection le 6 mai dernier, Nicolas Sarkozy veut frapper vite, fort, très dur. Les conséquences de la mise en oeuvre de son programme pourraient être terribles.

Précarité exacerbée au travail, inégalités sociales accrues, grands services publics : école, santé, poste, énergie, transports, privés de moyens et soumis à la concurrence du marché. Droits syndicaux menacés, retraites réduites, chasse aux étrangers redoublée, relance de l'Europe libérale.

RÉSISTER À LA DROITE ET À NICOLAS SARKOZY

Ne laissons pas tous les pouvoirs entre les mains de N. Sarkozy.

A l'occasion de ces législatives en élisant et en donnant de la force, à des hommes et de femmes déterminé-e-s à défendre pied à pied les droits, les libertés, la dignité de chacune et chacun, un signal clair de résistance et de combativité au nouveau Président de la République, à la droite et au MEDEF, plus que satisfait, sera donné.

Avec des hommes et des femmes porteurs de propositions sociales, économiques, démocratiques rompant avec le libéralisme, avec des hommes et des femmes oeuvrant inlassablement à rassembler toute la gauche pour faire échec dès maintenant aux prétentions de la droite et la battre demain.

Donnez-vous des points d'appui solides pour résister et lutter, pour mettre en échec les mauvais coups, pour exiger et arracher des mesures de justice, d'égalité et de dignité.

AFFIRMER VOS EXIGENCES ET CONSTRUIRE L'ESPOIR À GAUCHE

Nous pensons que notre pays a plus que jamais besoin d'une politique de courage à gauche, déterminée à changer la vie quotidienne.

Le courage de refuser la loi des actionnaires, des puissants et de lutter contre les inégalités, pour assurer à chaque jeune, à chaque femme, chaque homme, un salaire décent, une éducation de qualité, un emploi stable, un logement, la sécurité, une bonne retraite, l'accès à la culture, une vie digne.

Le courage de construire une VIème République sociale et démocratique et de changer l'Europe pour un monde juste.

C'est le sens de notre candidature : construire l'espoir à gauche en portant un projet ambitieux et responsable qui prolonge en politique nos mobilisations, nos convictions. Nous avons été des millions à empêcher le CPE et à dire «NON» à la Constitution libérale européenne.

Le 10 juin, si nous sommes des millions à voter pour ces idées, ce projet, nous serons une force qui comptera.

C'est dans cet esprit, que nous mettons notre candidature à la disposition de toutes les femmes et les hommes de progrès.

Ensemble, le 10 juin, faisons entendre notre volonté commune, donnons de la force à nos espoirs.

Philippe MIGNONI
Marie-Thérèse GORY